

Importante participación de Instituto Español de Oceanografía en el Congreso Anual de la Asociación de las Ciencias de Limnología y Oceanografía (ASLO)

Del 22 al 27 de febrero se celebró en Granada el Congreso Anual de la Asociación de las Ciencias de Limnología y Oceanografía (ASLO), durante el cual más de 2.500 expertos de 64 países presentaron cientos de trabajos sobre ciencias acuáticas.

Bajo el lema ‘Perspectivas globales y regionales. El norte encuentra el sur’, el congreso, uno de los más importantes del mundo para los investigadores oceanográficos y de ecosistemas acuáticos, prestó especial atención en esta edición a aquellas zonas del mundo donde menos se ha investigado en esta disciplina: Latinoamérica, África y Oriente Medio.

En el congreso, se presentaron nuevos avances científicos sobre la materia orgánica del océano profundo obtenidos por la Expedición Malaspina, propuestas para resolver los conflictos del agua en Sudáfrica o estudios sobre la presencia de carbón negro en los entornos acuáticos.

Se llevaron a cabo más de 1.800 comunicaciones orales acompañadas de sesiones especiales, celebradas de forma paralela.

Durante más de 50 años, [ASLO](#) ha sido la organización profesional líder para los investigadores y educadores en el campo de las Ciencias Acuáticas, con 3.800 socios de 58 países.

Por parte del Instituto Español de Oceanografía han asistido 15 investigadores de los centros oceanográficos de A Coruña, Baleares, Cádiz, Gijón y Málaga que han presentado cerca de una treintena de trabajos.